

SOLIDARIDAD REVOLUCIONARIA CON LOS TRABAJADORES CHILENOS

EL IMPERIALISMO Y LA BURGUESIA NACIONAL CHILENA, ASOCIADOS
EN ESTA COMO EN TODAS LAS EMPRESAS, CONCRETARON SU ZARPAZO SOBRE EL
GOBIERNO Y PUEBLO DEL PAIS HERMANO.

FRENTE AL PROYECTO REVOLUCIONARIO CONTINENTAL DE LOS TRABA
JADORES LATINOAMERICANOS, LOS PATRONES ELABORAN SU PROPIO PROYECTO
PARA EL CONTINENTE: BRASIL, BOLIVIA, URUGUAY Y CHILE SON SUS ULTIMOS
HECHOS.

¡NINGÚN PROYECTO REVOLUCIONARIO SE PUEDE CONCRETAR
JUNTO A LOS PATRONES Y SUS GOBIERNOS!

¡UNIDAD FRENTE A LA BURGUESÍA Y EL IMPERIALISMO!

¡EL PUEBLO ORGANIZADO Y ARMADO
NUNCA SERA APLASTADO!

FUERZAS ARGENTINAS DE LIBERACION



FAL
22 de Agosto